



2学期終了にあたって

平成31年元旦で始まり、途中5月から元号が替わった令和元年でしたが、今年もいよいよ2週間を残すのみとなりました。本校は創立記念日が20日ということもありまして、県内でもいち早く2学期が終了となります。授業日79日間の2学期でしたが、子どもたちは朝の登校から始まり、授業での学びや学校生活での友だちとの関わり、諸行事への取り組みや本番等を経て、1学期よりも更に心身共に成長しました。これは毎日頑張ってきた子どもたちの日々の積み重ねがあってこそのことだと思います。

保護者の皆様方にも、毎朝お子さんを学校へ送り出すにあたりましては、登校班の集合時間に間に合わせるようにしたり、お子さんの体調や様子を気遣ったり、持ち物を確認したり、お仕事で忙しかったりとか何かと気づわしかったことと思います。そのような中でしたが、2学期も学校教育へのご理解・ご協力ありがとうございました。おかげさまで、明日、2学期の終業式を迎えることになりました。

私たち職員も学校教育目標「ともに学び ともに生きる 心豊かな子どもの育成」の実現に向け、力を合わせて教育活動に取り組んできました。冬休みをはさみますが、3学期も子どもたちが、「明日も登校するのが楽しみだな。」と思えるような学校生活を送ることができるよう、職員一丸となりまして取り組んでいきます。それでは皆様、良い年をお迎えください。

来る年が
良い年となりますよう
心より祈念いたします。

敷島北小学校 職員一同



年末年始にこそ、親子で語り合える時間を

暮れも押し迫ってきますと慌ただしさが増しますが、新年を迎える期待が膨らむ時期でもあります。私がおこに書くまでもありませんが、この時期を親子の会話を増やす機会にしてみませんか。

私の子どもの頃は、家族総出で大掃除をしました。私の役目は仏壇磨きと障子張りや餅つきの手伝いでした。晦日の餅つきが終われば、正月準備が一段落という感覚を子どもながらに持っていました。ふだんは家族が別々に行動していることが多かったのですが、大掃除や正月準備という同じ目標に向かって家族一丸となって働くことは決して嫌ではありませんでした。それどころか、家族全員がそろっておいしいものを食べたり、同じテレビ番組を見たりすることが楽しみだったので、はりきって働いていました（両親や祖父母はあまりあてにはしていなかったかもしれませんが）。

最近では社会全体が変化し、親子の会話の時間を奪っていると言われていています。原因として子どもたちはゲームに熱中、大人たちは仕事で忙しいばかりでなくスマホに夢中という話を聞いたこともあります。

暮れは子どもに家族の一員として手伝いをさせ、親子でたくさん話しましょう。そして、家族が心をつなげて新しい年を迎える期待をもたせましょう。大げさかもしれませんが、50年後も、子どもたちが幸せに生きていくために。



うさぎの赤ちゃん誕生

1羽だけですが、今月初めにうさぎの家族が増えました。親うさぎもかわいいのですが、小さい赤ちゃんうさぎは、かわいらしさも2倍です。親同様、みんなでかわいがり、すくすくと育ててほしいと思います。



大成功！！ 2年生まつり

4日(水)に2年生ばかりでなく、1年生や敷島保育園・富士幼稚園の年長さんを招待して盛大に行われました。2年生ががんばって準備したかいがあって、アクセサリー屋さんやポッチャ等8つのお店はどこも大賑わいでした。



白熱！ドッジボール大会

今年もドッジボール大会(10チーム参加)が12~13日に開催されました。プレーヤーだけでなく応援も大変盛り上がっていました。優勝は3年生のドラゴンイーブイズを決勝で下した5年生の114514チームでした。



開店 どんぐり食堂

13日(金)に収穫した大根などを入れて、どんぐり学級の子もたちが、ほうとう作りを行いました。自分たちの分だけでなく、教務の先生方も招待してくれました。熱々のほうとうは、味も抜群においしかったです。



ききみみずきんお話会

今年も低学年・高学年を2日間に分けて行われました。子どもたちは、お話には真剣に耳を傾け、手遊び歌ではとてもいい顔で楽しそうに声に出したり手で表現したりしていました。



ちょっといい話 年末拡大版 ~先生方からの情報バージョン~

1年生 昼休みが終わって掃除の時間になると、1年生はすぐに掃除にとりかかります。さっと、ほうきや雑巾を持ってきて掃除を始める1年生を見ると、「あっ、掃除の時間だ！」と気合いが入ります。いつも素晴らしいなと思います。

2年生 2学期に、たくさんの2年生がどんぐり教室に遊びに来てくれました。〇〇ちゃんと一緒に鬼ごっこなどをしました。仲良くなった2年の△△ちゃんとは、〇〇ちゃんが自分から手をつなぎ逃げる場面もあり、驚きました。

3年生 校庭の落ち葉を掃除時間いっぱい使って片付けてくれています。熊手や一輪車、落ち葉入れの箱はどれも大きくて扱いづらいのですが、どの子ども道具を上手に使って、落ち葉拾いをしてくれました。

4年生 図エクラブでカッターを使った時、4年生の児童が「先生、カッターの使い方を教えてください。」と聞いてきました。「教えてください。」と聞いて、「これでいい？」ではなく、正しい言葉づかいができる4年生を見て、改めて言葉の大切さに気づきました。

5年生 委員会の仕事に熱心に取り組む姿が印象的でした。給食委員会の◇◇さんは、進んで牛乳などを取りに来て、いつもはりきって働いていました。飼育の☆☆さんたちは、赤ちゃんうさぎ誕生について新聞で伝えたいと、休みに熱心に作っていました。

6年生 毎週月曜日、図書委員会の3人が紙芝居を読んでくれます。3人がとても真剣に一生懸命読んでくれるので、聞く側もみんな真剣な表情で聞いています。6年生が読んでくれるのを楽しみにしています。いつも真剣に読んでくれてありがとう。

どんぐり どんぐり2組で、はさみの渡し方を注意された□□さん。どんぐり3組で図工をしている時、※※さんがはさみを□□さんに渡してくれるのを見て、「※※さん、ありがとう。はさみの渡し方が、とってもいいね。」と□□さんがほめていました。□□さんの優しさが感じられました。

